



23.03.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Quote der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, bleibt im Landkreis Cuxhaven mit 80,30 weitestgehend unverändert. Mit heutiger Meldung sind 4 weitere Personen aus dem Landkreis positiv auf das Virus getestet worden. Allerdings sind die Zahlen am Dienstag häufig auf die geringen Testungen vom Wochenende zurückzuführen und nur schwer einzuschätzen. Dennoch sind erfreulicherweise 17 Personen aus dem Landkreis wieder genesen – 3 Personen davon aus der Stadt Geestland. Aktuell sind 85 Mitbürgerinnen und Mitbürger aus dem Stadtgebiet am Coronavirus erkrankt.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	634
Anzahl der wieder Genesenen:	509 (+3*)
Anzahl der Todesfälle:	40
Anzahl der noch Erkrankten:	85 (-3*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	80,30 (-1,5*)

* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Die Kindertagesstätte am Nordeschweg in der Ortschaft Langen ist seit einigen Tagen geschlossen, da ein Kind sowie eine Mitarbeiterin der Einrichtung positiv auf das Coronavirus getestet wurden. Der Vater des betroffenen Kindes war zuvor am Coronavirus erkrankt. Die Laborbefunde aller drei Personen haben ergeben, dass es sich um die britische Variante B 1.1.7 handelt. Mittlerweile haben sich 39 Kinder und zehn Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus der Einrichtung in Quarantäne begeben. Positiv ist jedoch, dass eine große Testung des Gesundheitsamtes mit Unterstützung der Stadt Geestland am vergangenen Samstag, keine weiteren positiven Ergebnisse geliefert hat. Insgesamt haben sich 39 Personen – darunter Kinder, Eltern und Mitarbeiter – freiwillig auf das Virus auf dem Parkplatz der Kindertagesstätte Nordeschweg testen lassen. Am Ende der Quarantänezeit wird eine erneute Testung vorgenommen. Die Öffnung der Kindertagesstätte ist zunächst erst wieder für den 6. April 2021 geplant.

Halten Sie durch!